MONTBOZON

Brand change de mains

Sabine et Jérôme Deshayes prennent les rênes de l'entreprise Brand qui devient la SAS Deshayes.

es habitants et professionnels de Montbozon et du secteur ont l'habitude d'aller chercher du matériel « chez Brand » une expression que tous devront désormais abandonner. Depuis le 24 juillet, Jean-Louis Brand a passé la main pour prendre une retraite bien méritée.

Une entreprise connue et bien implantée dans le secteur puis que Louis, le grand-père de Jean Louis, est venu s'installer à Montbozon pour travailler au moulin tenu à l'époque par des sœurs.

Il reprendra l'entreprise de minoterie à son cumpte, puis son fils Denis, devant le ralentissement de l'activité, transformera la société en se lançant dans le commerce de matériaux de construction avec une belle réussite. Son fils unique prendra la succession et ouvrira une succursale à Cuse.

Désormais Sabine et Jérôme Deshayes ont pris les rénes de l'entreprise qui devient la SAS Deshayes. Tous deux avaient le désir de travailler ensemble et de reprendre une entreprise familiale, loin des grands grounes.

La société de matériaux de construction a répondu à leurs critères et Jean Louis Brand les a accompagnés durant six mois. Sabine, 39 ans, a un parcours

professionnel atypique, partie

BRAND MATERIAUX

Jean-Louis Brand entouré de Sabine et Jérôme Deshayes.

d'une formation d'éducatrice, elle travaillera durant 14 ans dans le secteur de la parfumerie à Vesoul. Quant à Jérôme, 42 ans, charpentier couvreur zingueur, il travaillera chez PSA à la maintenance avant de se lancer dans la décoration d'intérieur.

« On a gardé tout le personnel », explique Sabine Deshayes, « Et on va même embaucher une personne du secteur passant le nombre de salariés de 8 à 9. On gardera les deux sites de Montbozon et Cuse. » Le nombre de salariés. Ils étaient 8 avant ce changement de patrons